

## Missbrauch und Austrittswelle: Es wird Zeit für Kirchenreformen

Reformbewegungen gibt es in der katholischen Kirche schon lange, doch bisher mit wenig Erfolg. Nun widmet das Brucker Forum dem Thema unter dem Titel „Umkehr!

Fürstenfeldbruck – Neue Wege für die katholische Kirche“ eine vierteilige Vortragsreihe. Dr. Helmut Schnieringer, Pastoralreferent und Theologischer Referent des Forums (62), erklärt, was die Zuhörer erwartet.

...

Konstantin Bischoff zieht eine Bilanz des synodalen Weges (23. März, 20 Uhr, Pfarrheim St. Martin Germering). Als Delegierter hat er die Frauenquote beim Synodalen Weg angeregt und erfolgreich verwirklicht. Abschließend (28. März, 20 Uhr, Pfarrheim Gröbenzell) blickt Christian Weisner, Sprecher der Initiative „Wir sind Kirche“ auf 25 Jahre Reformbemühungen zurück.

...

<https://www.merkur.de/lokales/fuerstenfeldbruck/fuerstenfeldbruck-ort65548/missbrauch-und-austrittswelle-es-wird-zeit-fuer-kirchenreformen-91398280.html>

Zuletzt geändert am 11.03.2022